

1. Snookerclub Essen e. V.

2008



Ein letztes Mal

Zum ersten Mal stieg der 1. SC Essen aus der 1. Bundesliga ab. Bei nur drei Siegen an vierzehn Spieltagen reichte es am Ende der Saison nur zum siebten und damit vorletzten Platz. Trotz großen Kampfes gelang es Michael Klümpen, Roman Dietzel und Tobias Rautenberg nicht, die Klasse zu erhalten. Wohl niemand ahnte zu diesem Zeitpunkt, dass es noch weiter abwärts gehen würde. Nicht zuletzt, weil im kommenden Jahr große Veränderungen anstanden. Doch davon später.

Ende Januar fanden die Snooker Junioren Landesmeisterschaften statt. Dabei konnte sich Roman Dietzel in der Altersklasse U 19 bereits zum vierten Mal in Folge durchsetzen und errang den 1. Platz. Und auch im Endspiel der U21 hatte er am Ende die Nase vorn. Alle übrigen Teilnehmer, darunter auch Lukas Kleckers, schieden frühzeitig aus.

Erfreuliches gab es von der Damen Landesmeisterschaft zu berichten. Karin Graßhoff unterlag erst im Finale ihrer ehemaligen Mannschaftskamaradin Yvonne Kampmann mit 4:2. Bereits zum vierten Mal hat sie sich den Titel geholt und fährt somit zu den Deutschen Meisterschaften im November nach Bad Wildungen.



1. Snookerclub Essen e. V.

2008



Tobias Rautenberg

Ricky Sathwani

Roman Dietzel

5:0

Wang Yusheng

Andreas Broede

Peter Krüger

So lautete das Ergebnis der Landesmeisterschaften im Team Pokal. Die drei Gewinner haben sich damit für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert.

Zum Schluss noch die Abschlusstabelle der 1. Bundesliga 2007/2008

Platz	Mannschaft	G.	U.	V.	Punkte	Diff.	Partien
1.	Barmer BF	14	0	0	28	+72	99:27
2.	1. Berliner SV	11	0	3	22	+42	84:42
3.	PSC Kaufbeuren	9	0	5	18	+20	73:53
4.	Breakers Rüsselsheim	9	0	5	18	+8	67:59
5.	1. Münchener SC	5	0	9	10	-26	50:76
6.	SC Memmingen	4	0	10	8	-6	60:66
7.	1. SC Essen	3	0	11	6	-38	44:82
8.	Kölner Snooker Club	1	0	13	2	-72	27:99

Übrigens: Ronnie O'Sullivan wurde 2008 zum dritten Mal Weltmeister und Itaro Santos gewann mal wieder das „Essen Open“.